

INAUGURACIÓN DEL CINE FORO Y MUSEO VIRTUAL.

“Se contó con la presencia de la Secretario de Cultura, Dra. Myriam Vachez Plagnol.”



Arandas, Jal. Miércoles 18 de noviembre del 2015.- La Dra. Myriam Vachez Plagnol, Secretario de Cultura del Estado de Jalisco y el Presidente Municipal de Arandas, Maestro Salvador López Hernández, inauguraron el Cine Foro y el Museo Virtual, que se encuentran en las instalaciones de la Casa de la Cultura de nuestro Municipio. Se contó con la presencia del Lic. Carlos Augusto Cisneros Cardona, en representación del Diputado Local, Lic. Omar Hernández Hernández, así como

de los Regidores y Funcionarios de Cultura de la Región Altos Norte y Altos Sur.

El Presidente Municipal, agradeció el apoyo brindado para la rehabilitación de estos importantes espacios para la recreación de los Arandenses, mientras que la Secretario de Cultura, se comprometió en seguir apoyando a nuestro municipio en las diferentes vertientes con las que cuenta la Secretaría de Cultura. Una vez cortado el listón, se realizó una visita a las instalaciones, donde se pudo observar la gran calidad y los avances tecnológicos con los que cuenta dicha Secretaría.

El Cine Foro cuenta con iluminación profesional, sonido de alta definición, vestimenta teatral contra incendios, butacas plegables, pantalla y proyector. Mientras que el Museo Virtual fue equipado con 11 Computadoras con sus respectivas mesas, mesas de trabajo, sillas de trabajo y de visita, así como 3 copiadoras multiusos, además de acondicionar los baños.

